

## Landesfährtenhundprüfung vom 23. - 24.09.2023

### bei der OG Waldshut

Zum wiederholten Male fand auf der Gemarkung Stühlingen die Landes-FH statt. Auf dieser Gemarkung finden wir für unsere Fährtenhundprüfung hervorragende Voraussetzungen.

Die Ortsgruppe Waldshut unter der Leitung von Elfriede Berz führte die Landesmeisterschaft durch. Unterstützt wurden diese durch die Ortsgruppe Blumberg und Hubert Meier, der das Gelände organisierte. Nochmals meinen Dank für deine Arbeit im Vorfeld und während dieser Veranstaltung. So war auf dem Fährtenengelände für die Zuschauer und Hundeführer bestens gesorgt mit Essen und Trinken.

An dieser Stelle möchte ich mich recht herzlich bedanken für die Durchführung der Landesfährtenhundprüfung.

Alle Hundeführer haben das gleiche Gelände vorgefunden. Die FCI-IFH1 fand auf einem blanken Acker stand. Die Starter der FCI-IGP FH haben alle am ersten Tag einen blanken einfacheren Acker gehabt und am zweiten Tag hatten alle eine anspruchsvollere Fährte mit Raps.

Ein Wehmutsstropfen möchte ich doch erwähnen. Der Kameradschaftsabend, der normalerweise gut besucht ist, ließ dieses Mal von der Besucherzahl sehr zu wünschen übrig. Ich finde es sehr schade, dass man dadurch die ausführende Ortsgruppe nicht unterstützt, man muss sich nicht wundern, wenn keiner mehr eine Veranstaltung durchführen will.



Die Wetterverhältnisse waren angenehm, mit leichtem Regen am Samstag und spätsommerlichem Wetter am Sonntag.

Bei der IFH1 hatten wir 4 Starter und bei der IGP-FH 12 Starter .

Als Leistungsrichter fungierten Jochen Seufert und Ilona Fornal.

Jochen beurteilte zunächst die IFH1-Fährten. Anschließend richteten er und Ilona die FCI-IGP-FH-Fährten. Herzlichen Dank für die Übernahme dieser Aufgabe.

Die Fährte der FCI-IFH 1 legte Sandra Ross, FCI- IGP-FH wurden von Marius Köhler und Thomas Zehnle gelegt. Manuela Schmitt hat die Verleitungen gelegt und wurde bei den Verleitungen der FCI-IGP-FH von Sandra Ross unterstützt.

Ich möchte mich nochmals bei allen für ihre geleistete sehr gute Arbeit bedanken.

Es ist mir bewusst, dass ein gut funktionierendes Fährtenteam viel für das Gelingen der FH-Landesmeisterschaft wichtig ist.

Bei der IFH1 wurden 1 x V, 2x G, 1 X M vergeben

Bei der IGP-FH wurden 2 X SG, 3x G, 2x B, 5 X M vergeben

## **Landessieger bei der FCI-IFH1 wurde Vanessa Weber mit ihrer Hündin Quanta von der Teufelskehle**



## Landessieger bei der FCI-IGP-FH wurde Jonas Reiß mit seinem Rüden Boom von der Germanenquelle



2. Platz Markus Schmitt mit dem Rüden Bruno vom Niederbühler Tor

3. Platz und somit Ersatz auf der Bundes FH:

Theresa Germer mit ihrer Hündin Donna vom alten Grenzhof

Diese Hundeführer vertreten uns auf der Bundesfährtenhundprüfung vom 21. – 22.10.2023 in der LG Bayern-Süd.

Ich wünsche Ihnen viel Erfolg.

Markus Schmitt